

GAZETTE DES CAMPAGNES

JOURNAL DU CULTIVATEUR ET DU COLON, PARAISSANT TOUS LES JEUDIS

Rédacteur-Propriétaire :

FIRMIN H. PROULX.

L'abonnement peut dater du 1er de chaque mois, ou commencer avec le 1er numéro de l'année. On ne s'abonne pas moins que pour un an. L'avis de discontinuation doit être donné par écrit, au Bureau du soussigné, UN MOIS avant l'expiration de l'année d'abonnement, les arriérés alors devront avoir été payés ; si non, l'abonnement sera censé continuer, malgré même le refus de la Gazette au Bureau de Poste. Tout ce qui concerne la rédaction et l'administration de ce journal doit être adressé à FIRMIN H. PROULX, Rédacteur-Propriétaire.



ANNONCES :

Première insertion 10 centins par ligne
Deuxième insertion, etc.... 3 centins par ligne.

Pour annonces à long terme, conditions libérales.

Ceux qui désirent s'adresser tout particulièrement aux cultivateurs pour la vente de ces instruments d'agriculture, etc., etc., trouveront avantageux d'annoncer dans ce journal.

MM J. B. Rolland & Fils, Libraires à Montréal
M. J. A. Langlais, libraire à St. Roch de Québec ont bien voulu se charger de l'agence de la "Gazette des Campagnes."

ABONNEMENT : }
SI PAR AN }

Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première
Emparons-nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité.

ABONNEMENT : }
SI PAR AN }

SOMMAIRE

Revue de la Semaine : La gêne industrielle en France.—Changements ecclésiastiques dans le Paroissial de Québec.—La fièvre jaune continue ses ravages à la Nouvelle-Orléans, etc.; dévouement des RR. Sœurs de St. Vincent de Paul vis-à-vis des malades; appel de la charité publique par la Société de St. Vincent de Paul de la ville de la Nouvelle-Orléans. Expositions agricoles et industrielles sous le patronage des sociétés d'agriculture; quelques suggestions du Canadien, concernant ces expositions.

Causerie Agricole : Soins à donner au cheval employé au travail des champs; considérations générales sur le cheval.—Dea soins à donner aux chevaux.

Sujets divers : Exposition agricole et industrielle de la Société d'agriculture du comté de Portneuf.—L'aménagement des forêts; Incendies causés par les défricheurs.—Maladie et pourriture des pommes de terre (patates).

Choses et autres : Notre causerie agricole.—La colonisation au Manitoba.—Culture de la betterave à sucre et de sa fabrication; rapport de M. A. E. Barnard, devant le Comité d'agriculture et de colonisation, au Parlement Fédéral.—Avantages de l'emploi d'un coupe-racines.—Exposition agricole et industrielle de la Société d'agriculture de Montnaguy, le 10 octobre courant.

Recettes : Moyen pour enlever à l'huile son odeur de rance.—Procédé simple pour améliorer le beurre au moyen de la carotte.

Non seulement nous prions mais nous supplions nos ABONNÉS RETARDATAIRES de nous payer au plus tôt!! Nous avons grandement besoin de ce qui nous est dû pour rencontrer les frais de publication de la Gazette.

Un peu de bonne volonté de la part de nos abonnés retardataires; nous sommes dans un pressant besoin d'argent!! Près de 700 abonnés nous doivent plus d'une année d'abonnement chacun, et nous sommes quinze jours à trois semaines sans recevoir une somme suffisante à payer notre papier! Que l'on y songe; un journaliste a besoin de ce qui lui est dû.

PRIERE A NOS ABONNÉS RETARDATAIRES DE PAYER AU PLUS TOT.

REVUE DE LA SEMAINE

D'après les nouvelles que nous donnent les journaux que nous recevons d'Europe, les chômages et la misère sévissent de plus en plus sur toutes les grandes industries en France. A Lille, les fileurs de coton du Nord ont décidé que la journée de travail finirait au coucher du soleil; cette décision implique une diminution de travail de 25 par 100. A Rouen, les industries textiles sont réduites à de semblables expédients; à Lyon, les commandes sont réduites au minimum des nécessités courantes dans la fabrique des soieries.

L'Economiste français constate que dans aucune branche d'industrie la situation ne s'est améliorée, et que dans un grand nombre le mal s'est accentué. Dans les environs de Cambry la misère est tellement grande dans la classe ouvrière, que de malheureux ouvriers sont réduits à demander des pulpes de betteraves pour se nourrir. M. Dutemple, qui révèle cette triste situation, réclame vivement l'ouverture des travaux des chemins de fer projetés pour donner à ces malheureux du travail et du pain.

— Voici les changements ecclésiastiques qui ont eu lieu pour le diocèse de Québec :

- M. Bacon, Chs., de la cure de N.-D. de Latarrière au collège de Sainte Anne, comme préfet des études.
- M. Béllisle, L. L., curé de Saint Edouard de Lotbinière, se retire du saint ministère à cause du mauvais état de sa santé, et vient résider à l'Hôpital-Général.
- M. Bergeron, F. A., transféré du vicariat du Saint-Esprit à celui de Saint-Joseph de Lévis.
- M. Cazeau, F. E., du vicariat de l'Islet à la cure de Sainte-Onésime.
- M. Connolly, J., curé de Saint Athanase d'Inverness, laisse l'archi-diocèse pour le diocèse de London, Ontario.
- M. Couture, W. H., du vicariat de Sainte-Anne de Béarn à celui de Lotbinière.
- M. Desjardins, H., ci-devant économiste de l'archevêché de Saint-Boniface, Manitoba, à la cure de Sainte-Brigitte de Leval, avec la desserte de Saint-Dunstan, du lac Beauport.

Le Canada Musical Montreal